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　みなさんこんにちは。いよいよ来週の10月2日ガバナー公式訪
問で藤居ガバナーが来られ、クラブの状況等を指導していただく
一日に成ります。クラブ協議会の時は各委員長は報告書に書いて
いるものではなく、自分の気持ちをガバナーに話して下さい。入
会3年未満の会員と役員のみなさんは夕方までの出席となります。
例会だけでも出席率を上げたいと想いますので、ご協力お願いし
ます。

幹事報告　　大堀健二幹事

点　鐘

　みなさんこんにちは。プログラム委員長の下村です。今月の
例会卓話ですが、飯田年度は女性が第一線で活躍されている話
をみなさんにお伝えしたく女性シリーズで企画させていただき
ます。今回は第1回で誰が良いか前々から考えていたのですが、
ローターアクトクラブの会長だったキム・アヒョンさんをお招き
しました。彼女は2003年に筑波大学の大学院に入学されました。
2008-09年2820地区の会計を担当され、2010-11年つくば学園
ローターアクトクラブの会長を歴任されました。2011年4月には

招待卓話　　下村正委員長
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カルチャー・コンビニエンス・クラブに入社されました。カルチャー・コンビニエンス・クラブと言わ
れましてもみなさんピンと来ないと思いますが、1983年創業で僅か31年しか経っておりませんが、連
結売上高が約2,000億円に届くような伸びている会社です。蔦屋でお馴染みのＴポイントカードの会社
です。ポイントが使えるようなカード業界になぜ進出していったのかを
本来なら代表に来ていただければいいのですが、うちのクラブではさすがに呼べませんので、今日は第
一線で頑張っているキム・アヒョンさんに会社の話と会社に入社した経緯等を話していただきます。み
なさんには自分の娘ががんばっているなあと感じていただきお聞き下さい。

김 아형（Kim A Hyoung　金 雅炯）

　先ほど下村さんから紹介していただきましたカルチャーコンビ
ニエンスクラブのデータマーケティング事業部コンサルティング
チームで働いておりますキム・アヒョンと申します。よろしくお
願いします。半年位前から下村さんに卓話に出て来てくれないか
と話をいただいていてました。私は日本に気ｙｒつくばにいたん
ですけど、つくばにいながらロータリーの方々とローターアクト

に支えられてきたので、少しでも恩返しをしたいなと思いつつも、あいにくつくばから離れる年に震災
に遭ってしまい、つくばから離れる時はバタバタで入社もできるかどうか分からない状態で直前も避難
生活をしていてやっとの思いで東京に引っ越しをしました。ちゃんとお礼も言えなかったし、アクトで
どのような活動をしたのかをお伝えしたかったのですが、今日できて嬉しく思っております。
　2003年に筑波大学のスポーツ科学部に入学し、スポーツマネジメントの勉強をしたのですけど修士
を取り、マーケティングの勉強をしたいと思い数学の研究者だった教授に誘われました。手伝っている
うちに自分にはできないと思っていた仕事をやらされることになりました。最初はわからず立ってきた
のですが、分かるように成ってきました。そのような経験があったので、今年の４月から部署が変わり
データの分析でき、コンサルタントもできる仕事になりました。〜中略〜
　なぜこの様な卓話の機会をいただいたかといいますと、最初は日本に残るつもりはありませんでした。
親は筑波大学で博士を取ったら韓国に帰ってきて大学の教授をしてほしかったのですが、私は日本でい
ろいろ経験しながら学校の中だけでは得られない知識、社会に出て生きる知識をみんなに教えられるの
かな?と考え、勉強はさておき社会勉強をしようとローターアクトクラブの方と出会って学び、会社に
入って日本の企業について学んでいます。私が四年間日本の企業で働きながら思ったのは、考え方が違っ
たり、嫌な時に顔に出たり、良くないことは良くないと直ぐに言ってしまうことです。それに慣れてい
ない方は嫌な思いをするんですが、こういう癖や週間を辞めた方が良いかとも思ったのですが、これが
私だし、韓国人の考え方なのかと思い、また外国人と働くと言うことがこういうことなんだと周りの人
に伝えないと行けないのかと思っております。私はせっかちで負けず嫌いなんですが、これが日本での
生活の支えになっています。ローターアクトクラブの会長をやりながらも色々喧嘩しながら、泣きなが
ら笑いながらやってました。そこで学んだのが会社に入ってからも先輩に叱られたり怒られたり教えて
貰いたりしながら、私が会長だった時はどうだったのか、やり方は間違っていなかったのかと反省しな
がらきています。ロータリーの方々と話していたので、会社の上の方と話すのはスムーズに出来るよう
になりました。
　最後に私が伝えたいことがあります。まずここに来れるようにしてくれた親がいたので、震災の時も
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帰って来なさいとうるさかったのですが、負けてくれた親に感謝です。せっかちで負けず嫌いな性格を
くれた親に感謝です。8年間つくばというところで、何も知らずに来た私を温かく迎え入れてくれ、指
導して下さった皆様がいたので今の自分がいます。5年後の40歳になったら活躍していると言えるよう
に頑張りますので、その時はまた呼んでいただければと思います。本日はありがとうございました。

9月25日　会場スナップ
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9月25日㈭　ニコニコBOX　篠崎忠志副SAA

本日は、5名のニコニコでした。ご協力いただきありがとうございました。

本日の合計 ¥13,000.-

本年度累計 ¥337,000.-

岡 田 哲 也 早くも4分の1が過ぎました。先週の薪能は、初めて観ましたが私には難しかったです。

木 沢 藤 房
先日、土浦南ロータリークラブさんと野球の練習試合をさせて頂きました。14対14
の接戦で、とても楽しくやらせていただきました。9人のメンバーも疲れたと思いま
すが、2時間主審を務めてもらった山?さんも、大変ご苦労様でした。

木 村 英 博 9月14日の野球、楽しかったです。14日に14対14のドロ試合！最高でした。
10月４日の大会も楽しみです。

高 田 稔 美 野球、とても楽しかったです。キムさん、卓話有難うございました。

増 山　 栄 先週の土曜日には大勢のメンバーに、土浦薪能にご来場頂き有難うございました。

プログラム予告　 •10月 • 地区関係 • ローターアクト

■　10　月　■

９日㈭	 理事会	 	 11:00〜
	 例会	 米山月間に因んで　米山奨学生卓話　胡亜萍さん	 12:30〜
16日㈭	 例会	 招待卓話　㈱そごう・西武筑波店紳士服担当者	 12:30〜
	 	 　　　　　　秋のおしゃれを楽しむ
23日㈭	 休会	 24日に振替の為
24日㈮	 移動例会	 土木研究所振動実験施設見学	 14:30〜
	 	 　　　　　ホテルグランド東雲　13:50集合
	 	 ３クラブ合同例会　ホテルグランド東雲	 19:00〜
	 	 　　　　　会費3,000円　ニコニコ1,000円
30日㈭	 休会	 定款細則第６条により

つくばオールロータリアンFacebook同好会は、つくばの３クラブのロータリアンとローターアクト、
インターアクトの情報などをFacebook上で共有しています。ぜひご活用下さい。
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つくば学園ロータリークラブ
〒305-0047　茨城県つくば市千現2丁目1番6
つくば研究支援センターA28
電話	:	029-858-0100　FAX	:	029-858-0101
E-mail	:	gakuenrc@46gama.com

例会日　木曜日　12:30〜13:30

例会場　オークラフロンティアホテルつくば

　　　　つくば市吾妻1丁目1364-1

ホームページもご覧下さい
http://www.46gama.com/

友好クラブ
京都山城ロータリークラブ

（第2650 地区）

4つのテスト
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
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9月25日㈭　出席報告　阿部哲次出席委員長

無断欠席ゼロ、出席率向上を目指して

会員数 出席数 欠席数 内無断
欠席数

出席
免除

メイク
ゲスト 出席率

70名 45名 25名 6名 4名 2名 70.15％

※出席率は暫定値

本日のお客様
	 つくば学園RAC　2010-11年度会長　キム・アヒョン様
　米山奨学生	 胡亜萍さん


